
Rapport moral du Comité Directeur 

AG du 2 décembre 2023 

 

Nous sommes heureux de vous accueillir ce soir pour l’assemblée générale du club. 

Mesdames et Messieurs les élus, nous tenions à vous remercier de votre présence parmi nous, il est toujours important 

pour une association comme le CKMNC d’accueillir ses partenaires. 

Avant d’aller plus loin, nous voudrions rappeler, au nom du comité directeur, nos engagements collectifs au sein du 

club sont : 

- Faire vivre une école de pagaie 

- Un club passion 

- Une école du sport 

- Une promotion du sport santé 

- Un développement du tourisme 

- Une animation de notre territoire 

Les éléments constituant le socle de notre club : 

-Bien évidemment, vous toutes et vous tous, les adhérents et les bénévoles. 

-Les statuts, ils nécessiteront une profonde mise à jour. Nous vous solliciterons probablement dans les mois à 

venir 

- Notre règlement intérieur,  

- Le projet associatif – il vous faudra statuer sur le projet des 4 prochaines années. 

- Notre implication sur le territoire,  

- Nos salariés,  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nous tenions également à remercier nos partenaires pour leur soutien au cours de ces années : 

 

La Ville de Cherbourg en Cotentin : Maire Monsieur Benoit ARRIVE  

Adjointe aux Nautisme : Madame Muriel JOZEAU MARIGNE 

Adjointe aux sports : Madame Claudine SOURISSE  

➢ Soutien par des aides techniques : pour la base, l’organisation d’un sélectif national… 

➢ Mise à disposition des locaux  

➢ Prêt de la piscine du Maupas. 

➢ Aides financières : école de pagaie, soutien à l’emploi, équipe de compétition, organisation de manifestations. 

La ville Déléguée de Tourlaville : Maire Délégué Monsieur Gilbert LEPOITEVIN (excusé) 

La ville Déléguée de Cherbourg-Octeville : Maire Délégué Madame Catherine Gentile(excusé) 

 

L’OMS (office municipal des sports de Cherbourg-Octeville) : Président Monsieur Robert BARTHONNAT (excusé) 

➢ Etablit la proposition pour les aides aux déplacements sportifs. 

➢ Apporte une aide financière pour la formation des bénévoles… 

 

La Communauté d’Agglomération du Cotentin : Président Monsieur David MARGUERITTE (excusé) 

Vice-présidente en charge de la mer : Madame Manuela MAHIER  

➢ Soutien à l’organisation de manifestation 

➢ Soutien au tourisme 

 

Le Conseil Départemental : Président Monsieur Jean Morin (excusé) 

Adjointe aux sports : Adèle HOMMET (excusé) 

Conseiller présents : 

Mme Stéphanie Coupé 

Mr Gilles Lelong 

➢ Aide à l’achat du matériel nautique. 

➢ Aide pour les équipes évoluant à haut niveau. 

➢ Aide pour l’organisation des manifestations. 

➢ Aide pour l’intermédiaire du CDCK50 à l’animation des jeunes, à la formation, … 

 

Le Conseil Régional : Président Monsieur Hervé MORIN (excusé) 

Conseiller : Monsieur David MARGUERITTE (excusé) 



Vice-présidente aux Sports et associations : Madame Aline LOUISY-LOUIS (excusé) 

➢ Aide à l’achat du matériel nautique 

➢ Aide pour les équipes évoluant à haut niveau 

➢ Aide pour l’organisation de manifestations 

DSDEN Manche et DRAJES Normandie :  

➢ Aide à l’emploi 

➢ Aide dans le cadre du PST part territoriale 

➢ Soutien dans la mise en place de la section sportive scolaire 

  

Le Comité Départemental Olympique et Sportif de La Manche : Président Monsieur Alain THIEBOT (excusé) 

➢ Aide dans le cadre du PSF pour les projets 

➢ Participation active au sein de l’Equipe Départementale Sports et Handicaps 

➢ Mise en place de formations en direction des bénévoles et professionnels 

 

FFCK 

Président comité départemental : Cyrille GERE 

Président Comité régional : Vincent FLEURIOT (excusé) 

Président national : Jean ZOUGRANA (excusé) 

➢ Organe déconcentré de la FFCK au niveau départemental (et régional). 

➢ Animations jeunes, le sport handicap et les formations dans le cadre du contrat d’objectif du Conseil 

Départemental. 

➢ Actions communes dans le cadre du CNDS. 

➢ Travail en commun des professionnels des bases. 

➢ Aide dans le cadre de l’ANS  

 

NEC : Président Monsieur Guy CAPIEMONT  

 

➢  Regroupement de 6 associations : 

➢ Cherbourg Club d’Aviron de Mer, EVVT, CKMNC, CN Est cotentin, le CD plongée, club de kayak de Saint 

Sauveur.  

➢ Pour mettre en œuvre une politique de mutualisation des moyens humains (cadres professionnels), du 

matériel (nautique et roulant) et partager leurs niveaux d’expertises.  

 

Le CNP : Président Monsieur Patrick TESSON 

➢ Aide réciproque pour la sécurité de nos compétitions : Océan Racing, Nage avec palmes. 

Rencontre festive avec échanges sur nos pratiques… 

 



Nos activités 

De beaux projets loisirs (hortillonnages d’Amiens, randonnées dans le Cotentin) et une belle dynamique sportive sur 

cette saison 2023. 

Le CKMNC garde d’ailleurs, haut la main, son titre de premier club français en océan racing. Une position qui résulte 

de la place de chacun dans le sport et de la politique du club. 

C’est encore près de 10 000 embarquements sur l’année (une légère baisse non significative par rapport à 2022). Un 

effectif qui n’est pas sans rappeler l’importance de la sécurité : LA SECURITE COLLECTIVE PASSE PAR LES 

COMPORTEMENTS INDIVIDUELS. Il est important de mesurer l’engagement de chaque encadrant et des élus tant sur 

le plan physique qu’au niveau des responsabilités.  

Près de 10 000 embarquements c’est bien face à une météo qui, cette année, nous a rappelé notre statut d’activité de 

pleine nature. Une météo capricieuse qui n’est pas sans pointer, pour le maintien de nos activités et notre maintien 

économique, l’importance d’un plan d’eau abrité. Les échanges avec nos élus doivent continuer. Une réunion est par 

ailleurs prochainement prévue.  

 

Côté encadrement 

Nous avons toujours la chance d’avoir 3 éducateurs sur la base. Aymerick, David et Jean-Baptiste, en contrat 

d’alternance, qui termine ses missions en août 2024. 

2 personnes ont obtenu leur CQP et leur monitorat. Bravo à Rose et Martin ! Ils ont pu mettre en valeur leur diplôme 

en travaillant comme saisonniers au club. 

De nouvelles personnes viennent renforcer l’équipe d’encadrement. Merci à Michel, Luc, Jean-François, Coriolan et 

François pour leur disponibilité et leur implication bénévole. 

 

Le club dans son environnement 

Le club est présent dans les instances du tourisme où la promotion des activités nautiques est importante. Les sports 

de pagaies sont une activité nautique parmi d’autres comme la plongée, le surf et un grand nombre encore et nous 

devons être présents pour le rappeler et garder cette identité nautique à part entière. 

Nous sommes dans l’attente d’une rencontre avec nos élus de la ville. Si les aspects techniques seront abordés (travaux 

dans les vestiaires, alarmes incendies…) nous souhaitons aussi une discussion autour de l’accompagnement financier 

de la ville auprès du club. Nous souhaiterions être proche du niveau de nos pairs du nautisme. 

En plus de l’activité club et scolaire, nous avons répondu présent sur le festival de la glisse, la rolex Fastnett, l’arrivée 

du père Noël, le fête du Becquet ou encore la sécurité des compétitions de nage. Et bien que la météo ait compromis 

plusieurs de ces actions, nous restons mobilisés pour 2024. 

Tout ça est possible grâce aux bénévoles et aux professionnels, tous passionnés.  

Merci à Claude pour son investissement au poste de président, depuis 2019, en étant le seul à se proposer de prendre 

la succession de Guy. Le poste de président est à responsabilités. Il sera, dans un avenir proche, nécessaire de revoir 

nos statuts pour partager les missions des élus et répartir les responsabilités de chacun. Un changement qui pourrait 

permettre de s’engager plus facilement. 

 

Pour le Comité Directeur 

 

Charlène BERTIN – Secrétaire 


